

Lluvias provocan desbordes de ríos y cortes de luz

Más de 412 mil hogares quedaron sin suministro eléctrico por vientos de 100 km/h.

Desbordes de ríos, voladuras de techos, deslizamientos de tierra y cortes de electricidad son algunos de los efectos que ha dejado un sistema frontal que afecta a la zona centro-sur del país.

En la Región del Biobío, donde en la madrugada se registraron rachas de viento de hasta 100 km/h, y cayeron

cerca de 180 mm de agua, cientos de personas tuvieron que evacuar sus viviendas debido a los desbordes de los ríos Pichilo y Lía. En la región, principalmente en Arauco y Talcahuano, hubo casas afectadas con anegamientos y voladuras de techos.

En sectores de la región hubo también remociones

en masas y caídas de árboles.

“Tenemos 365 viviendas con daño menor en la Región del Biobío, 19 con daño mayor y cinco viviendas destruidas”, dijo el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco.

En La Araucanía hubo árboles caídos sobre las viviendas, una persona lesionada y

la afectación de al menos 30 viviendas.

Debido al sistema frontal cerca de 412 mil clientes quedaron sin luz y en la tarde de ayer más de 200 viviendas aún no recuperaban el suministro

Las lluvias continuarán en zona centro-sur, y ahora se esperan bajas temperaturas.

Director: Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.